

OPINIÓN

EDITORIAL | COLUMNISTAS | CARICATURAS

Editorial - Lunes, 15 Abril 2019 - 2:43am

El plan de impacto

Un paquete de cincuenta medidas que se espera lleven a mejorar las condiciones en la región.

De acuerdo con lo anunciado por el Gobierno Nacional desde la 'Cúpula Chata', el presidente Iván Duque Márquez decidió jugársela por los departamentos de la zona de frontera con Venezuela en medio de la crisis migratoria, con un paquete de cincuenta medidas que se espera lleven a mejorar las condiciones en la región.

Al revisar el plan de impacto, se resalta este aparte: "Las medidas del proyecto de Ley que crea la Zona Económica y Social Especial (ZESE) para el Área Metropolitana de Cúcuta serán incluidas en el articulado del Plan Nacional de Desarrollo y ampliado a La Guajira y Arauca".

Aquí, entonces, debemos reconocer el cumplimiento de una de las más importantes promesas de campaña expuestas por Duque para esta región del país, al verse concretada en el hecho de meterle el acelerador a la ZESE con la determinación de llevarla al Plan de Desarrollo, cuyo proyecto debe ser aprobado en el Congreso de la República en pocas semanas.

Uno de los más importantes ingredientes corresponde a los beneficios para las nuevas empresas que se establezcan en la Zona Económica y Social, con una tarifa de 0% los primeros 5 años y 50% los siguientes 5 años, así como un beneficio extensible a aquellas que incrementen su nómina en 15%.

Se destaca, igualmente, el alivio que para la región y otros departamentos fronterizos acarreará la modificación al calendario tributario con el fin de extender el plazo para el pago de las cuotas no vencidas del impuesto de renta y complementarios hasta el 30 de diciembre de este año.

La liberación de regalías para Norte de Santander por \$41.384 millones; la inversión de \$34.000 millones que irá a **Ecopetrol** en tres puentes de la carretera Tibú-Astilleros; y los \$3.500 millones que irán para el acueducto de Villa del Rosario, constituyen un elemento dinamizador para la economía en esta parte del país.

Y para el servicio de salud de Norte de Santander, que es uno de los más impactados por la llegada masiva de pacientes migrantes venezolanos, el Gobierno Nacional aprobó \$23.600 millones, de los cuales una parte será utilizada por el Hospital Erasmo Meoz de Cúcuta, que ha debido soportar severas dificultades fiscales por la atención a los enfermos provenientes del vecino país, que llegan en busca de atención básica y especializada.

Se espera entonces que esas determinaciones y otras como las relacionadas con los cupos adicionales para el PAE, el compromiso del Gobierno nacional para adquirir la gran mayoría de los elementos necesarios para la ayuda humanitaria con proveedores locales de Norte de Santander, ayuden a paliar la crisis económica y social en la región, que también fue tenida en cuenta con \$2.000 millones para apoyar emprendimientos en Cúcuta que generen por lo menos 200 nuevos empleos.

Así como lo expuso el propio presidente al término del encuentro de ayer en la Gobernación, esta gran estrategia fronteriza se ideó, desarrolló y consolidó mediante el trabajo conjunto de los gobiernos nacional y departamental, el Congreso de la República, los gremios económicos y sectores ciudadanos, con el fin de sacar adelante una iniciativa que ahora debe pasar del papel a la realidad y que debe tener un riguroso seguimiento para que las metas trazadas se cumplan en el corto, mediano y largo plazo.



La Opinión
@laopinioncucuta
Medio de Comunicación de los nortesantandereanos.

Suscríbete y recibe las últimas noticias de La Opinión

Nombre completo Escríbame su correo electrónico **Suscribirse**

ⓧ Acepto los términos y condiciones y he leído la política de tratamiento de los datos personales

PUBLICIDAD

COMENTARIOS

0 Comments Diario La Opinión Login

Recommend Tweet Share Sort by Newest

Start the discussion...

LOG IN WITH OR SIGN UP WITH DISQUS

Be the first to comment.

ALGO ON DIARIO LA OPINIÓN

En Norte de Santander se han alcanzado logros en temas de ...
2 comments • 11 hours ago
JUAN PÉREZ — Álvaro Uribe Vélez Cuenta verificada@AlvaroUribeVezSegur ...

Papa dice que los celulares son como "una droga" | La Opinión
1 comment • 2 days ago
S.Freud. — Hay una crisis de valores en nuestra juventud en parte por el ambiente social y político en Colombia ...

Duque anuncia medidas para mitigar crisis en la frontera | La Opinión
3 comments • 17 hours ago
JUAN PÉREZ — Álvaro Uribe Vélez Cuenta verificada@AlvaroUribeVezSegur ...

Hoy no se identifica al presidente Duque en nada: Alejandro Chacón | ...
6 comments • a day ago
Miscelanea Varios — Es paraco, creamendamosi, y un mentiroso porque como muchos de su calaña no se ...

Subscribe Add Disqus to your site Disqus' Privacy Policy DISQUS

PUBLICIDAD

NOTAS

ECONOMÍA
Proveer moda, el reto de las víctimas del conflicto

REGIÓN
Norte atiende a 18.962 escolares venezolanos

CULTURA
Darwin Delgado pinta con café

JUDICIAL
'Canción mortal', en Alfonso López

ECONOMÍA
Impulsan fondo para comercio venezolano

FRONTERA
Exmilitares venezolanos ahora exigen la intervención militar

PUBLICIDAD

TE RECOMENDAMOS

Enlaces Recomendados por Teletica

Conoce el plan para liquidar deudas atrasadas.
Resuelve tu deuda

Vuelos baratos desde Bogotá. Haz clic y compara...
www.jetcost.com.co

¡Una forma fácil de ahorrar electricidad! El secreto está aquí
monnyso.com

PUBLICIDAD

ULTIMAS NOTICIAS

FRONTERA
Maduro, acabe con esta tragedia, abra los puentes: Pompeo
En su corta alocución, el funcionario estadounidense condenó al gobierno chavista, del cual dijo ha sido desconocido por más de 50 países.

CÚCUTA DEPORTIVO
Un triunfo anímico para el Cúcuta Deportivo en la Liga
El cuadro motilón sumó nuevamente tres puntos, luego de seis fechas sin ganar en la liga colombiana.

FRONTERA
El brevisimo recorrido de Pompeo por la frontera
Minutos antes de su llegada, en el lado venezolano se pudo advertir la presencia de algunos medios de comunicación de la zona y civiles.

MULTIMEDIA

FRONTERA
Principales medidas del plan de impacto para la frontera

POLÍTICA
Duque espera que beneficios de la ZESE tengan impacto en el empleo

CÚCUTA
Avenida Gran Colombia se adelanta el estreno

FRONTERA
Maduro, acabe con esta tragedia, abra los puentes: Pompeo

PRODUCTOS LA OPINIÓN

Delitose
Es el primer portal gastronómico de Norte de Santander, donde se resalta lo mejor de los sabores regionales, nacionales y mundiales.
Ver más >

EMPLEAR
Nuestros suscriptores cuentan con su propio espacio con privilegios y beneficios. Aquí puedes hacer parte de este selecto club.
Ver más >

6
Un espacio dedicado a las variedades y lo más impactante del mundo del entretenimiento. Encuentre aquí los personajes e historias.
Ver más >

ESPECIALES 6.com.co
La labor investigativa de nuestro equipo periodístico se congrega en esta sección dedicada a mostrar a profundidad y con más detalles de los hechos.
Ver más >

CLASIFICADO
En este espacio promociona encontrar lo que se adapte a sus necesidades.
Ver más >

MULTIMEDIA
Galerías
Videos
Podcast

NOSOTROS
Suscripciones
Opiniones
Registro

AYUDA
Contactenos

CLASIFICADOS
Empleos
Vehículos
Finca Raíz
Varios

TÉRMINOS LEGALES
Términos y condiciones
Derechos de autor
Superintendencia de Industria y Comercio